

KATA PENGANTAR

Dalam laporan ini berisi proses perancangan Rumah Sakit Khusus Bedah yang mencakup referensi-referensi serta pedoman dalam merancang rumah sakit, khususnya rumah sakit Bedah. Dalam merancang bangunan rumah sakit, sirkulasi adalah hal yang paling penting. Pembatasan akses publik serta akses medis yang steril harus sesuai standar prosedur rumah sakit. Dalam laporan ini juga terdapat konsep serta gambar studi bangunan rumah sakit serta perhitungan kebutuhan ruang.

Dalam merancang rumah sakit khusus bedah ini, penulis melakukan pendekatan dengan tema Green Architecture atau dapat di artikan sebagai perancangan bangunan yang ramah lingkungan atau perancangan bangunan yang berusaha meminimalisir dampak buruk terhadap lingkungan.

Diharapkan dengan adanya laporan ini dapat menjadi wawasan bagi mahasiswa Arsitektur Universitas Mercu buana maupun Universitas lainnya serta menjadi referensi desain rumah sakit di Indonesia.

UNIVERSITAS
MERCU BUANA

UCAPAN TERIMA KASIH

Puji syukur penulis sampaikan kehadirat Allah SWT atas berkat dan rahmatnya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan perancangan arsitektur akhir ini sesuai dengan waktu yang telah ditentukan.

Penulis menyadari bahwa selama penyusunan laporan ini banyak mengalami hambatan, namun berkat doa, usaha, bimbingan, dukungan, dan bantuan dari berbagai pihak sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan laporan ini dengan tepat waktu. Untuk itu secara khusus penulis mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada :

1. Bapak **Ir. Joni Hardi, MT.**, selaku Ketua Program Studi Teknik Arsitektur yang sedikit banyak telah direpotkan dan memberi masukan.
2. Ibu **Christy Vidiyanti, ST, MT.**, selaku koordinator Perancangan Arsitektur Akhir Program Studi Teknik Arsitektur yang sudah mengarahkan jalannya kegiatan Perancangan Arsitektur Akhir Ini.
3. Bapak **Dr. Ir. M. Syarif Hidayat, M.Arch.** selaku dosen pembimbing saya yang telah membimbing dan memberikan pengarahan kepada saya selama penyusunan laporan ini.
4. **Ayah dan Ibu** saya yang telah memberikan dukungan dan semangat dalam penyusunan laporan ini.
5. **Teman-teman** Universitas Mercu buana Teknik Arsitektur yang sudah menyemangati selama melakukan tugas akhir ini sampai selesai.